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国家能控制股市吗，国家在控制股票的涨跌

哪些国家股市有涨跌幅限制

中国，包括台湾也有，香港没有，中国股市是中午休市的，美国股市没有10限制
，中午也不休市，做美股，才能购买美股买阿里巴巴，百度，以及京东的票

为什么国家总想打压股市呢

国家只看大的走势,除非对指数影响很大的大盘蓝筹股,一般的不会去关注.其实国家
也并不是说打压股市,是因为股市太热,风险加大,不容易控制,所以出台一些相关的政
策,让股市冷静下来.

股票的涨跌是庄家在控制吗

所谓“庄家”，是说大户或者机构，利用资金优势，先行建仓，然后利用外部利好
因素配合资金进行拉抬股价，迅速把股价拉升，让更多散户发现这只股，在赚钱效
应的驱动下跟风买入，最后在高位实现出货，完成操盘。

从这个角度来看，“庄家”确实是可以影响股价的，因为股价会受到买卖双方力量
的影响，当买盘增大时股价大概率会上升。如果大资金先建仓，锁定了部分筹码，
然后再经过反复震荡将心态不稳的散户洗盘局，之后配合公司公布利好，迅速拉升
，急于赚快钱的散户自然就会跟进。

比如一只股票，走势平平淡淡，但平时还是有散户在盯着的，大部分股民都习惯于
盯盘，此时“庄家”在盘中进行大单买入，很多散户看到大单“进场”，就会马上
跟风，股价一下子就拉升了，这就形成了实质性的影响。还有些庄家在股价大涨后
快速拉升至涨停，巨大单封涨停，散户跟着打板，然后“庄家”马上进行撤单，结
果反手从涨停板上出货，将散户套住。

所以很多人喜欢“跟庄”、“猎庄”，其实这是一种很危险的行为，庄家只所以叫
庄，就是他吃定了散户，又怎么能去“猎庄”呢？对于很多没有业绩支撑的高位庄
股，一定要远离为宜，庄股一般都有一个特征，走势经常和大盘相反，一段时间波
动率非常小，偶尔会大跌五六个点，但收盘时秒翻红，都是明显的庄股信号。

一旦庄家出货完成，一般都是连续崩盘下跌的走势。

但是，并不是所有股票的涨跌都是庄家在控制，股票的涨跌受到多重因素的影响，
既受到国际金融环境的影响，又受到国内宏观经济影响，还受到行业趋势影响，以
及公司自身基本面变化影响和短期利好利空的影响。庄家也不是“股神”，有时候
庄家自己也会被埋，不小心踩到黑天鹅连续跌停，最后打开涨停后庄家割肉出局。
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这些年，证监会也在不断打击各种内幕交易和股票操纵，包括利用多个账户共同操
纵同一只股，利用资金优势进行大额频繁虚假交易等，罚没了不少资金，有句话叫
“出来混迟早要还的”，在资本市场同样适合。建议朋友们不要迷信庄股，认真分
析投资标的，从基本面出发，用逻辑来指导投资较为理性。如果是短线操作，则一
定要严格执行交易纪律，不能过度陷入主观臆想之中。

美国、法国的一些国外股市有庄家操纵股票吗

股市的涨跌都是人为控制的，只不过有时候控制的很成功，有时候又很失败，美国
负债累累，而吸全世界的金融血液最好的办法就是让股市持续，稳定大涨，吸引全
世界资金进入美国，支持美国经济复苏，所以就出现一个奇葩现象，政府因缺钱频
频关门，而股市却欣欣向荣涨了八年，等国外资金大举进入美国股市已经差不多的
时候，几个黑色星期一，完全套牢国外资金，完成对资本的收割，只不过美国的方
式更隐蔽，欺骗性更强罢了

庄家能操控一个行业的股票吗

谢谢邀请！应该说随着我国法律制度的不断健全、证监会打击力度的不断加大，像
过去"私募一哥"徐翔操纵股价、获取暴利那样的违法行为已没有多少生存空间了。

我们看到，一方面随着新股的持续发行，所有行业的股票数量在不断增多，体量在
不断壮大;另一方面基金公司的资金量是很大，但在大数据被广泛应用的今天，不用
说一个行业，即便是某一只股票的股价发生异动也难逃证监会的法眼。而且基金持
仓也是有严格规定的，他们没必要冒着被处罚的危险去刀口舔血，所以基金操纵某
个行业的情况是不会发生的。

当然，我们不能完全排除个别庄家心存侥幸试图操纵某一只个股的行为，可一旦被
证监会查实，被罚个倾家荡产不是没有可能。
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